
学校評価委員会資料　3-②保育園

令和6年度　アンケート集計結果　 回答数18

Q１　みくにひじり保育園の保育・教育についてどのようにお感じになりましたか？

 

〇

〇

〇

〇

〇

〇

Q２　園だよりやクラスだより、連絡帳、掲示写真などを通して園でのお子さんの様子や

  成長はよくわかりますか？

〇

〇

行事があればほぼその日中にその行事の様子をお便りにしてくださったり、子どもの成長を自分のこと
のように喜んでくださって伝えてくださったことで安心して預けることができました。

みんな可愛くて最高です、いつも撮影ありがとうございます。

あそびからさまざまなことを学んでいて、1年間でたくさんのことができるようになったことが嬉しかっ
たです。

普段家ではなかなか出来ないことや、こちらでは思いつかないような遊びをさせていただきありがた
かったです。

のびのびと自分の楽しめることができて、毎日楽しそうにしています！イヤイヤが激しくパジャマ登園に
なっても嫌な顔せず対応してくださり、親子共にありがたいです。

毎日手厚くあたたかい保育で、毎月の目標も細かく分かりやすく掲示して下さっているので、安心してお
任せすることができました。

水遊びや泥遊び、絵の具遊びなどお家だと汚れるからとどうしても制限してしまう部分を、本人たちの自
由にダイナミックに遊ばせてもらえるのが、私たちからしてもとてもありがたいです！

進級・私の出産など環境の大きな変化がある中で、想像していたほど息子が暴れず（笑）落ち着いて登園
できていたのは、先生達の温かい見守りとご配慮のおかげです。本当にありがとうございました。担任の
先生だけではなく、フリーの先生やパートの先生など、いつも丁寧に声掛けしてくださるのがとても安心
できます。きっと他の保護者の方も良い方ばかりなので、その雰囲気が浸透しているんだろうなぁと思い
ました。 
今後もこの温かい雰囲気で保育園を続けて欲しいです！



〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

Q３　子どもの育ち、学びにとって環境（園庭、遊具、散歩、製作、季節の遊び、絵本、廊下装飾
      を含む）はいかがでしたか？

廊下の装飾をみると、これ作ったよと教えてくれ、一緒に楽しく拝見させてもらってます。

廊下の装飾が季節によって色々なものが飾られていたり吊るされていたりして、目で見てとても楽しめ
ました。子ども達が制作したものを階段などに貼ってくださっているのを見るのが、いつも楽しみになっ
ています。 
自宅では絶対しないだろうな、出来ないな、という遊びも園庭、遊具で思い切りできていて成長と学びの
多くの機会を与えてくださっていると思います。

廊下に季節の飾りが飾ってあるのが素敵でした！ 
 
私は職員なので、戸外遊びの遊具や玩具などはよく知っていますが、室内遊びの玩具など、意外と知ら
ないことが多いと思いました！ 
もしも……可能であれば、戸外室内共に玩具紹介が4月にあったら保護者もこの月齢はこんなおもちゃ
でこんなんして遊んでるのか～と参考になると思いました！

自宅保育では経験させづらいことをたくさん体験させていただきました。季節ごとの装飾も子どもが
作ったものを飾ってくださっていたりして親側もお迎えに行くときの楽しみにしていました。

子供たちが園で習得した歌やダンスの生活発表する機会があればより嬉しいです。

四季や行事イベントが多く、毎日刺激がいっぱいで楽しいだろうなぁと感じています

幼稚園とは違い保育後に仕事ができる時間が少ない中、クラスだよりやたくさんのお知らせを送っても
らえてとても嬉しかったです！子どもとのコミュニケーションのネタにもなりました！ 
保育園の先生達は本当に忙しそう…負担軽減も兼ねて、毎回あそこまでしっかりしたドキュメンテーショ
ンのようなものではなく『今日の一コマでーす』みたいな感じで、室内遊びの写真を1.2枚配信とかでも
保護者は十分喜ぶと思います！何気ない友達との関わりや遊びの瞬間をみれるのが、親として嬉しかっ
たりするものだなぁ…と感じるようになりました（偉そうにすいません……）

毎日の連絡帳だけでなく、お迎えのときにその日のエピソードも話してくださるので園での様子がよくわ
かりました。

毎日の連絡帳が本当にどの先生も丁寧で分かりやすく、読み返すと子どもの成長の日々がいつでも思い
返せます。育児と仕事に追われていた中で、我が子の成長を振り返る事ができる宝物になりました。 
掲示写真等もいつも見るのが楽しみで、何をして何を学んでいるのかを伝えるために、分かりやすく工夫
を凝らしてくださっていると感じています。



Q4　月に一度の避難訓練など、安全管理の面はいかがでしたか？

〇

〇

〇

〇

〇

Q5　給食はいかがでしたか？

〇

〇

〇

〇

〇

〇

育休中、美味しい給食を毎日食べてて羨ましかったです（笑）家では摂取しきれない栄養をいつもありが
とうございました（笑）

毎日何食べたのかなぁと入り口の掲示を見るのが楽しみです！献立の参考にもなっています。

毎日の給食を玄関で確認できて、献立でもその日の子どもが口にするものを詳しく載せてくれているの
で、安心できました。いつも美味しそうで、家で食べない物も給食なら食べているみたいで有難いです。

平日、家ではなかなかしっかりご飯の準備ができないので給食が本当にありがたかったです。

好き嫌いとイヤイヤが激しく、家であまり食べてくれないので、給食だとみんな一緒だったり先生がいろ
んな声かけをしてくれて食べているようなのでとてもありがたいです。

季節の行事メニューや、ご当地メニューなどがありバラエティに富んだ内容でよかったです。また、給食で
中々食べなかったものを食べた時に自分のことのように喜んでくださったことが嬉しかったです。

避難訓練というワードが息子から出るようになって、成長を感じてます（笑）幼い時から、しっかり火事地
震などの災害のことについた知らせる良いきっかけになってます！

重たいのにありがとうございます！

訓練をした日は娘より、帽子をかぶって、走ったらダメ、手で口と鼻を押さえるんだよ！と話をしてくれ
ます。小さいながらしっかりと言葉で伝えて理解していると感心させられました。

訓練の様子を掲示してくださったり、訓練の日の帰りにお話を聞かせてくださったりするので、万が一の
時の備えに安心出来ました。

感染症等が発生した際、何名との記載はありますがクラスまで記載してほしいです。こちらの意識も変わ
るため。個人情報云々だと思いますが、他園では記載があるようです。



Q6　子どもの育ちについて、お気づきの点がありましたらご記入ください。

〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇 話す言葉も増え、会話が上手になったと感じます。 
疑問形で聞き返してくる事も増えました。

保育園外でもいろんな人に挨拶したり、遊ぼうと誘ってみたりと本当に社交性が身についたなと感じて
います。

第二の家のようにのびのびと過ごし、行きたくないと言ったことがありません。子どもの全てを全力で受
け止めてもらって、包んでもらって大好きな先生とお友だちに囲まれて娘の成長の中でとても素敵な3
年間をいただきました。上の子の時から6年間、感謝しかありません。ありがとうございます。

先生方と日々一緒に過ごすお友達のおかげで、一年で驚くほど子どもが成長したと感じます。想像して
いたよりもずっとのびのびと手厚く保育して頂けて、子どもも保育園が大好きで、感謝の気持ちで一杯
です。本当にありがとうございました。

みくにひじり保育園は、先生達がいつも明るく笑顔で関わってくれてるおかげか、子ども達もすごく笑顔
が多くて明るい子が多いと思いました? 
あとこの一年で息子が絵本がすごく好きになって、寝る前に『絵本読んで～』と持ってくるようになりまし
た。絵本コーナーや、先生のおすすめ絵本など子どもが興味関心を持てるようにしてくれてるのだなぁと
感じております！

お友達との関わり方を学ぶのは保育園でないとなかなかできなかったことかなと思っています。お友達
が大好きなようでこちらも嬉しいです。

1年間大変お世話になりありがとうございました。この1年でたくさんの言葉や歌、遊びを覚えて驚くほど
成長できたのは先生方があたたかく見守ってくださったおかげだと思います。今日はこれをしたよ、お友
達はこんな遊びをしていたよとニコニコしながら教えてくれるのを毎日楽しみにしています。4月からも
よろしくお願いします。


